

Nous sommes les bien-aimés de Dieu



Stéphane Quéry

NOUS SOMMES
les bien-aimés
DE DIEU



“

Au même instant, une voix fit entendre du ciel ces paroles : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, qui a toute mon approbation.

Matthieu 3.17

Saviez-vous que vous êtes le(la) bien-aimé(e) de Dieu ? Oui, c'est vrai, ces paroles s'adressent à Jésus lors de son baptême, mais je crois qu'elles s'appliquent aussi à nous. Pourquoi ? Parce que c'est de cette façon que Dieu nous voit, comme ses bien-aimés en qui il met son affection, son approbation, sa grâce, sa bonté, son amour...

“Si vous êtes approuvé(e), vous n’avez rien à prouver.”

Intéressant ce que Dieu va déclarer au psalmiste dans le [Psaume 2.8](#) : "Demande-le-moi, et je te donnerai les nations en héritage, les extrémités de la terre en possession." Vous dites que votre cœur lui appartient ? Alors, vous êtes approuvé(e) et si vous êtes approuvé(e), vous n'avez rien à prouver. Par conséquent, vous avez son approbation parce que votre motif est bon.

Une prière pour aujourd'hui

Merci, Seigneur Jésus, parce que tu as fait de moi ton enfant bien-aimé, merci pour ton affection, ton approbation, ta grâce, ta bonté et ton amour... Amen.

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1642 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com